
2016-05-15      

PROCÈS-VERBAL 

Réunion  du Comité de direction  

Club nautique de Longueuil inc. 
 

Tenue le 17 mai à 19 h 30 au chalet du Club 

 

1. Ouverture de la réunion : 
 

Le Commodore déclare la réunion ouverte à : 19 h 40 
 

2. Appel des Dirigeants : Le secrétaire Serge Richard fait l’appel des dirigeants 

 

Commodore     Michel Corbin  
Vice-commodore    Christian Levac 
Trésorier     Julien de Tilly  
Secrétaire     Serge Richard  
Maître de port     Éric Richard  
Directeur des Communications   Martin Beauchesne  Absence motivée 
Directeur de l’entretien   Jacques Thériault  
 

Membres présents: 
 
André Bilodeau    Raymond Lavoie 
André Gagné     Bryan Petterson 
André Girard     Daniel Massicotte (Vérificateur) 
 

3. Lecture de l’Ordre du jour :  
 

L’Ordre du jour de la réunion est lu par le Secrétaire Serge Richard 
 
1. Ouverture de la réunion; 
 
2.  Appel des dirigeants;  
 
3.  Lecture de l’ordre du jour;  
 
4. Correction et  adoption du p.-v. du 3 mai 2016; 
 

4.1 Suivi du p.-v. du 27 octobre 2015 au point Affaires nouvelles soit 7.4 Caméras. 
4.2 Suivi du p.-v. du 3 mai 2016 au point 7.10 Affaires nouvelles Embauche du 

personnel.. 
 

5.  Lecture de la correspondance; 
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6.  Rapport des officiers; 

 
7.  Affaires nouvelles; 

 
7.1  Système informatique Anémone 
7.2  Forfait télécommunications 
7.3  Suivi préparation de Mise à l’eau 
 

8. Période de questions ou commentaires; (20 minutes) 
 
9.  Prochaine réunion; 
 
10.  Levée de la réunion. 
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Modifications ou ajouts : 
 

Le point 7.1 et 7.2 reportés prochaine réunion 
 

Proposé par : M. Christian Levac 
Appuyé par  : M.  Jacques Thériault 
Adopté tel que modifié 

 
 

4. Lecture et adoption des résolutions du p.-v. du 3 mai 2016: 
 

Il n’y a pas de corrections 
 
 
Proposé par : M. Julien de Tilly 
Appuyé  par : M. Christian Levac 
Adopté à l’unanimité 
 
 

4.1 Suivi du p.-v. du 27 octobre 2015 Affaire nouvelles soit 7.4 Caméras 

 
 

4.2 Suivi du p.-v. du 3 mai 2016 au point Affaires nouvelles soit 7.10 Embauche du 
personnel  

 
(Copie de l’intégralité du rapport du comité de sélection au dossier de l’administration.) 

 
 
M. Christian Levac le Vice commodore tient en premier lieu à informer qu’il s’est 
retiré du comité de sélection d’embauche du personnel et c’est M. de Tilly qui a 
pris la relève. 
 
M. de Tilly explique pourquoi il a succédé à M. Levac dans le comité de sélection. 
 
Les mises en candidatures ont débuté le 3 avril pour se terminer le 10 mai. 37 
curriculum vitae sont parvenus.  Certains candidats ne se sont pas présentés pour 
les entrevues. 
 
Les offres d’emplois furent publiées dans le Courrier du Sud et sur le  
site de Placement en ligne d’Emploi-Québec 

 
Plusieurs candidats se sont retrouvés avec un pointage assez similaire lors des évaluations 
et 3 personnes furent sélectionnées.  Le choix fut d’abord de trouver le trio ayant une 
compatibilité.  Il explique les motifs  ayant mené à cette sélection. 
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Madame Sarah-Jeanne Toth à titre de Responsable service clientèle et qui est éligible à la 
subvention d’emploi pour étudiants. 
 
Monsieur Mark-Olivier Mollot et M. Michel Pitcher au service clientèle et entretien. 
 
Une résolution est demandée pour l’embauche et le Secrétaire explique que M. Levac 
et  M. Corbin ne voteront pas.  Il remercie M. Levac pour son implication à élaborer les 
formulaires d’évaluation lors des entrevues. l 
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Résolution 2016-05-17 no. 1 
 
 

 
Il est proposé d’embaucher Mme Sarah-Jeanne Toth à titre de Responsable du service à la 
clientèle et de l’entretien ainsi que M. Mark-Olivier Mollot et M. Michel Pitcher à titre de 
préposé service clientèle et à l’entretien. 
 
 
Proposé par : M. Julien de Tilly 
Appuyé  par : M. Serge Richard 
Adopté à l’unanimité 

 
 
Finalement…il ne reste qu’à déterminer la date d’embauche. 
 
 

5. Lecture de la correspondance: 
 

Il n’y a pas de correspondance 
 
 

6.  Rapport des officiers 
 

Directeur de l’entretien : M. Jacques Thériault (Rapport verbal) 
 

M. Thériault fait part des points suivants : 
 
La ventilation du plafond de la salle de bain des dames devra être changée 
puisque défectueuse. 
 
Il présente l’évaluation de l’état de la  toiture faite par la Boîte C. Cette compagnie 
ne déposera pas de soumissions puisque son proprio M. Morin  est locataire au 
Club. 
 
La compagnie Bardeaux Perron couvreurs a déposé une estimation de travaux 
de12 000.00 $ et Option Toiture à 12 091.92 $ 
 
 
Ceci termine le rapport 
 
 
Proposé par : M. Jacques Thériault 
Appuyé  par : M. Éric Richard 
Adopté à l’unanimité 
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Directeur des communications : M. Martin Beauchesne (Absent pas de rapport) 
 
Consuelo Marti en l’absence de M. Beauchesne informe que M. Beauchesne a 
établi le contact avec le traiteur pour la mise à l’eau. Le Marché aux Puces se 
tiendra comme prévu par celui-ci et le but surtout était faire que les gens 
communiquent et c’est rassembleur. 
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Rapport du Maître de port : M. Éric Richard (Rapport verbal) 
 
 

M. Richard fait part des points suivants : 
 
La réparation du petit brise-lames est complétée. Les quais de la baie Est sont 
placés et il ne manque que des chaînes.  De plus, les 14 mouillages sont faits + 
la bouée d’avertissement. 
 
Il y aura ajout de plus grosses chaînes pour les plus gros quais et la raison est 
que ce sont de gros bateaux qui s’y accostent. 
 
M. Richard explique que plusieurs chaînes sont à changer puisque désuètes. En ce 
qui concerne les chaînes des mouillages à changer cela prendra 2 plongeurs. 
 
Il souligne que nous aurons besoin de bénévoles pour la mise à l’eau ainsi que 
pour remettre le brise-lames à l’eau le dimanche. 
 
Le ménage du garage atelier est complété et il fera un bilan sous peu de tout ce 
qui a été fait. 

 
 
Ceci termine le rapport du Maître de port 
 
Proposé par : M. Éric Richard 
Appuyé  par : M. Julien de Tilly 
Adopté à l’unanimité 

 
 
Secrétaire : M. Serge Richard (Pas de rapport) 
 
 

Un prochain bilan sera fait sous peu et Consuelo va s’occuper d’aviser les gens de 
voile qu’il y a une réciprocité avec le Club de voile de l’île-Perrot  

 
 
Trésorier : M. Julien de Tilly :  
 

M. de Tilly  fait part des points suivants : 
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Compte à recevoir 23 000.00 $ en retard. 
Facture impayée pour le boom truc. 
La mise à jour d’Anémone n’est pas acquittée et il va les contacter afin de connaître les détails. 
 

Vice commodore : M. Christian Levac (Rapport verbal) 
 
 
M. Levac explique qu’il a contribué largement à l’élaboration du descriptif de tâches et a fa it la 
méthodologie ainsi que les grilles d’évaluations pour les entrevues. 
 
Ceci termine son rapport 
 
Proposé par : M. Christian Levac 
Appuyé par   : M. 
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Rapport du Commodore : M. Michel Corbin (Rapport verbal) 
 

 

M. Corbin explique qu’il a expédié un premier courriel à tous les membres et qu’il a l’intention de 
tenir au courant les gens régulièrement. 
 
Il a pu constater le travail effectué sur le terrain par les bénévoles.  Beaucoup de personnes se 
sont impliquées et il tient à remercier tout le monde. 
 
La caisse enregistreuse soit la programmation est presque terminée.  Cela va permettre de 
connaître toutes les transactions de la journée  
 
 

Ceci termine le rapport du Commodore 
 
 

Proposé par : M. Michel Corbin 
Appuyé  par : M. Julien de Tilly 
Adopté à l’unanimité 
 
 

7. Affaires nouvelles : 
 

7.1. Système informatique Anémone (Reporté) 

 
7.2. Forfait télécommunication (Reporté) 
 
7.3. Suivi préparation de Mise à l’eau 

 
Tout est fin prêt pour la mise à l’eau.  C’est le Commodore cette année 
qui va s’occuper de ramasser les paiements. 
 
Serge Richard le Secrétaire va récolter les infos pour la mise à jour des données. 

 
8. Période de question ou commentaires (20 minutes) 

 
M. Serge Richard dit qu’il a reçu le numéro de requête pour la signalisation à la sortie du Club et 
pas de nouvelles de la Ville depuis. 
 
M. Richard ajoute que Sphère Média ne viendra pas effectuer le tournage de la série, le fait est 
que le bruit de la route 132 ne convient pas. 
 

9. Prochaine réunion : 
 

La prochaine réunion est fixée au 14 juin à 19 h 30 
 
 

10. La levée de la réunion est faite par le Commodore à 21 h 50 
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Appuyé par : M. Serge Richard 


